

校訓：文武両道



# 鏡が沖

学校便り 第304号  
柏崎市立鏡が沖中学校  
(柏崎市枇杷島 2842-1)  
令和2年8月3日発行

## 感謝とエール

校長 矢沢 欣也

例年よりも長かった前期前半の授業日が、今週で終了します。まずもって、全校生徒が健康を維持し無事に夏休みが迎えられることを喜んでおります。生徒たちは、文武両道の校訓の下に学習や生徒会活動そして部活動に意欲的に取り組んでいます。年度末・年度始めの臨時休業や分散登校、大会の中止など、これまで経験したことのない様々な制約があった四か月でした。しかし、そのような中でも、互いを思いやり支え合い、今できることすべきことに、さわやかに取り組む鏡中生の姿に胸熱くなるものがありました。改めまして、保護者・地域の皆様からご理解ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

\*\*\*\*\*

さて、現在の難局を乗り越えるために大切なことはいろいろあると思われますが、その一つに、感謝と応援の気持ちが挙げられると思います。当たり前にできていることを当たり前と思わずに、ありがたいと感じられる感性を養うこと。今が、そのチャンスと考えます。また、ありがたい感じたことは、それを「ありがとう」という言葉や行動に表すことが大切です。「ありがとう」という言葉やそう感じる感性は、人と人とのつながりや絆を深める上では、欠かせないからです。あいさつと同様に人間関係の基礎基本もあります。現在、当たり前にできていたことの中に、自粛や制約を伴うものが出てきているわけですが、そうであってもできていることを当たり前と思わずに感謝の気持ちをもてることが大切です。当たり前を当たり前と思わない感性は、人への思いやりを育み、幸せを感じる心を育みます。

今、コロナウィルス撲滅のために身を投げうって日夜苦労をされている方が大勢います。感染で苦しんでいる方の回復のために全力を尽くしてください方も多いです。また、感染や濃厚接触者となった方の不安な心中を察し、その方に思いやりをもって優しくかかわってくださっている方、これまでの様式とは違う感染防止策を踏まえた改善点を工夫してくださっている方など、医療、福祉、行政、サービス業をはじめ、様々な方が、様々な場所で、苦心をされています。そのすべての方々への感謝の気持ちとエールを忘れずに、この難局を乗り越えていきたいと考えます。

8月8日から16日間の夏季休業に入ります。生徒たちには、この夏休みが思いやりを磨く夏休みであってほしいと期待します。夏休みは、生活の拠点がご家庭になりますが、心身の健康を維持し、充実した家族の時間を過ごしてほしいと思います。また、休み中であっても、何か心配な点等ございましたら、学校もしくは、学級担任の方までご連絡ください。



# 体育祭の準備が進んでいます

9月5日（土）に予定されている体育祭の準備が始まり、7月6日（月）には軍色抽選会がありました。今年はどの学年も3クラスのため、クラスを解体することなくクラスごとの軍所属となります。1・2年生は代表生徒の抽選の様子をリモートで教室から見守り、生徒会本部の趣向を凝らした演出に歓声が沸きました。また、7月17日（金）に行われた結団式ではスローガンが次のように発表されました。また、軍ごとのテーマも決まりました。

## 「不撓不屈～魅せろ鏡中魂～」



	青　軍	黄　軍	紅　軍
軍編成	3-1・2-1・1-1	3-2・2-2・1-2	3-3・2-3・1-3
テーマ	こうかそうせい 光夏蒼星	おうこんでんせつ 黄金伝説	あかか 紅しか勝たん！
そこに込められた願い	青軍みんなが銀河の星のように輝き、キラキラ光る夏の思い出をつくろうという願い	黄金に輝くような伝説を作りたいという願い	個性いっぱいの紅軍が個性的なテーマで「絶対に勝ちたい」という熱い思い

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、競技内容を検討し、競技後の手洗い・消毒や密着しないための対策を練っています。そのため、来賓の方々や地域の方々の来場をご遠慮いただき、PTA種目も中止とさせていただきます。

## 「青春・熱血！プロジェクト」終了

19日（日）の女子バスケットボール部の試合を最後に、「青春・熱血！プロジェクト」が終了し、ほとんどの部で3年生が引退となりました。また、美術部や吹奏楽部の3年生も活動に区切りをつけました。3年生は気持ちを切り替え、次の活動に取り組んで欲しいと思います。



## 8月の予定



7日（金）	授業終了日 4限全校集会(前期授業納めの会) 午後職員研修(部活動なし)
11日（火）～17日（月）	学校無人化
20日（木）	私の主張柏刈大会（午後）
21日（金）	校舎1階ワックスかけ
24日（月）	授業開始日 全校朝会 午後職員研修（部活動なし）
25日（火）	職員会議（部活動なし）

夏季休業期間は8日（土）～23日（日）と、短いですが、安全に充実した時間を過ごせるようご支援ください。